

# *Une exposition sur Cuba sera inaugurée en Égypte*

---



La Havane, 20 février (RHC)- Une exposition intitulée « Cuba en el corazón de Egipto » (Cuba dans le cœur de l'Égypte) sera inaugurée le 4 mars prochain au Caire dans le but de dénoncer le blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà et d'exiger la libération des antiterroristes cubains prisonniers aux États-Unis.

L'Ambassadeur de Cuba en Égypte, Otto Vaillant, s'est réuni avec un groupe de caricaturistes pour donner la dernière touche aux préparatifs de l'exposition qui sera montée au Centre Égyptien pour la Coopération Culturelle Internationale, de Zamalek, une île urbanisée située au milieu du Nil.

Otto Vaillant a souligné que l'initiative est une preuve tangible de l'admiration qu'éprouvent les Égyptiens pour Cuba et pour sa Révolution. Il a remercié les artistes de ce pays africain de ce geste solidaire.

L'exposition montrera des œuvres d'artistes cubains ainsi que de Gerardo Hernández et d'Antonio Guerrero, deux des cinq Cubains condamnés aux États-Unis à de très lourdes peines dont deux perpétuités plus 15 ans de prison.

René González, l'un d'entre eux a déjà purgé sa peine et se trouve à Cuba.

Nos 5 compatriotes ont été condamnés au terme d'un procès truqué à Miami. Ils ont été accusés de conspiration afin d'espionner. Ils n'avaient pourtant fait que surveiller les organisations terroristes de Miami pour prévenir Cuba des attentats la prenant pour cible.



**Radio Habana Cuba**